

Une magistrate de la Colombie qui enquête sur l'ex-président Alvaro Uribe est la cible d'accusations



Bogotá, 3 avril, (RHC)- Le congressiste Iván Cepeda a accusé la magistrate de la Cour Suprême de Justice, Cristina Lombana, d'un présumé conflit d'intérêts concernant l'enquête en cours contre l'ex-président Alvaro Uribe.

Cristina Lombana est membre de la nouvelle Salle d'Instruction de la Cour qui s'occupe de l'affaire de l'ex-président pour une présumée fabrication de témoins contre Iván Cepeda, sénateur du Parti Pôle Démocratique Alternatif.

Le recours présenté contre la juge prend en considération des antécédents fournis par le journaliste colombien Daniel Coronell, dans la revue locale « Semana » sur le travail de Cristina Lombana en tant qu'avocate au bureau de Maître Jaime Granados, l'actuel avocat de l'ex-chef d'état.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187486-une-magistrate-de-la-colombie-qui-enquete-sur-lex-president-alvaro-uribe-est-la-cible-daccusations>



Radio Habana Cuba